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ロータリーは機会の扉を開く 

 

四つのテスト 

Ⅰ．真実かどうか 

Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか 

Ⅳ．みんなのためになるかどうか 

THE ROTARY CLUB OF TAKATSUKI  国際ロータリー 第２６６０地区 

事務所 〒569-1116 高槻市白梅町 4-1 高槻阪急 6 階 

    TEL 072-683-1158  FAX 072-683-1174 

    URL  http://www.takatsukirc.org/ 

    E-mail takatsuki.rc@bird.ocn.ne.jp 

例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

例会場 高槻阪急 6 階 多目的ホール TEL 072-684-5379 

創 立 1954 年 6 月 15 日 

会長 井前憲司 幹事 内本繁 クラブ運営委員長 長山正剛 会報担当副委員長 坂野信一 

 

 

WEEKLY BULLETIN 

２０20～２０２1 

  

高槻ロータリークラブ 

 

5月は青少年奉仕月間 

 
決されて、反対意見も多数意見の中に収斂されていま
す。 
ここで民主主義と多数決についてもう少し、考えて

みます。多数決が必ずしも正しいとは限らない事もあ
るからです。投票方法を一人一票にするのか、またボ
ルダルールというのがあるのですが、候補別に按分す
る。この方法では、今の１：１のやりかたとは結果が
変わってくることがあります。どの方法がより正確に
民意を反映させるのかは、昔から議論されてきました。 
少し古い話ですが、かつてロッキードという航空機・
戦闘機メーカーが苦境に陥ったとき、当時のアメリカ
政府（ニクソン政権）は融資保証を行うのに議会にか
けました。４９：４８の一票差で可決され、R 社はなん
とか生き延びる可能性を確保しましたが、その後必死
の販売合戦の中で日本政府に大きな混乱を巻き起こし
ています（いわゆるピーナッツ騒動で田中首相が逮捕
された事件です）。これは多数決原理に即しています
が正しくなかったのではないかと私は思っています。
さて、更に話を広げて、民主主義国家とそうでない国
家が長期的にどちらが、そこの国民にとって良かった
のか。古代アテナイの人たちが確立した民主主義が正
しいのか、世紀単位の時間が必要かも知れません。国
際RCは方針の岐路に立った場合どうしてきたか少し調
べてみました。創生期の RC では、大きな論争としては、
RC は福祉に奉仕すべきだ（例えば孤児院運営）と言う
意見と、職業を通じて奉仕すべきだという別の意見と
の対立がありました。また、学院長であったシェルド
ンが主張した RC の理念が現実にはあまり顧みられず、
空文化したことがありました。少しの例ですが、この
ようにRCは必ずしも全員一致の意見で進んできたわけ
ではなさそうです。中国や北朝鮮とは違い、民主主義
の世界に生きる私たちは、様々な場や組織で「数」に
よる単純採決で意思決定してきたわけです。いま、意
見の違いがある問題でも、感情を交えず、将来真に正
しい方向は何か、共に考えていきたいものです。これ
で会長の時間を終わります。 

 

◎臨時休会のお知らせ 
・大阪府への緊急事態宣言の期間延長を受け、5/26(水)
の例会は休会とさせていただきます。6/2(水)は定款に
よる休会です（当初の予定では 6/30(水)が定款による
休会でしたが 6/2(水)へ変更）。6/9(水)以降の例会に
つきましては、食事なしの時短例会（12：30～13：15）
で開催を予定しておりますが、緊急事態宣言の期間延
長や大阪府のレッドステージによる外出自粛要請が出
された場合は、例会の休会を延長することになります。 

 
 
◎会長メッセージ 
 
 前回民主主義の起源について触れましたが、古代アテ
ナイの人々は民会に参加することを非常に誇りに思って
いて、議論の結果反対であったとしてもまた誇りをもっ
てこれに従うという仕組みを確立しました。このプロセ
スには、逆に言えば自ら決定に参加し、その上で納得し
たものでなければいかなる決定にも従わなくてもよい、
ということを意味します。自発的に〈納得〉して民会の
決定に従っていくことが重要でした。この民会では、多
数の市民参加のため評決は○×でカウントされました。
一方、ロータリーの場合は全員賛成で進めるのが原則と
いう伝統というか不文律があるようです。全員で同じ意
見に集約されるのかどうか、どう集約していけばいいの
でしょうか。ヒントを見つけるために調べてみました。
高槻 RC の直近の例では、ご承知のように会員の入会金問
題があります。国際 RC の流れとどう整合性をとっていく
のか。これには、各会員の将来のクラブビジョン・イメ
ージがどのようなものかが判断のポイントになります。
民主主義の元、RC としてどういう方向に持って行くのか
は、現在コロナ禍の制限がありますが、もう少し時間を
かけて熟議する必要があるのかも知れません。議論を尽
くして、十分こなれた上で進んでいく。こうした意思決
定の積み上げが伝統というものになっていくのでしょ
う。ただ、技術論的には RC の決め事は２／３の賛成で評 
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◎幹事報告 

・5/20(木)にメールもしくは FAX にてご連絡致しました
が、5/19(水)定例理事会にて 6 月度の例会スケジュー
ルについて協議した結果、当初年間予定では 6/30(水)
を定款による休会としておりましたが、6/2(水)を定
款による休会に変更し、6/9(水)を月初めの例会とし
て記念月のお祝いを行い(茶橋 IM2 組ガバナー補佐エ
レクトが来られる予定)、6/30(水)を今年度の最終例
会とすることになりました。これは、5/31 で緊急事態
宣言が解除されたとしても、例会の開催は安全策をと
って期間を少しでも空ける方が良いのではないか、と
のことからです。ただ、緊急事態宣言の期間延長や大
阪府のレッドステージによる外出自粛要請が出され
た場合は、例会は休会を延長することになります。大
阪府や政府の動向によって今後の対応が見えてくる
と思いますが、取り急ぎ理事会で決まりました 6 月度
例会予定につきましてご連絡させていただきます。で
きれば、5/31 で緊急事態宣言が解除され、6/9(水)か
らの例会が再開できて、皆様とお会いできればたいへ
ん嬉しいと思っております。会員各位におかれまして
は、引き続きご自愛くださいますようお願い申し上げ
ます。 

・5/20(木)にメールもしくは FAX にてご案内致しました
が、「日本のロータリー100 周年を祝う会 記念式典・
祝賀会」のオンライン視聴のご案内」が届いておりま
す。ぜひご視聴頂きますようお願い致します。 

【日  時】2021 年 5 月 25 日(火) 

開会 13：00 閉会 16：30 

（12：30 配信開始予定） 

【オンライン配信】URL：https://youtu.be/n0S389tUijw 
 

 

 

 

◎委員会報告 

〇国際奉仕委員会            馬渕 晴彦 
・5/20(木)にメールもしくは FAX にてご案内致しました
が、2021 年台北国際大会委員会アドバイザー兼国際大
会推進コーディネーターの小沢一彦様より「バーチャ
ル国際大会の日本語通訳でご視聴いただけるプログ
ラム一覧」が届いております。プログラムをご覧いた
だき、開会式、閉会式を含む全体会やご興味のある分
科会に是非ご参加くださいますよう、何卒よろしくお
願いいたします。なおプログラムは 5/20(木)のメール
もしくは FAXに添付しておりますのでそちらをご確認
ください。 

 

2020-2021 年 度 例 会 プ ロ グ ラ ム 

     

月 日 内  容 例会後の行事 備  考 

5
月 

26 臨時休会 第 3回準備委員会（13：45～ZOOM） 
青少年奉仕月間月間月間
＊青少年奉仕委員会 

6

月 

2 定款による休会   ロータリー親睦活動月間 

9 
ガバナー補佐エレクト訪問 
記念月御祝/卓話 

定例理事会 
台北国際大会（6/12～16） 
（バーチャル開催） 
＊クラブ運営委員会 

16 優良従業員表彰/卓話 
被選理事会 
新クラブアッセンブリー 
第 4回準備委員会（13：45～） 

  

23 卓話 現クラブアッセンブリー   

30 
会長・幹事退任挨拶 
年間出席優秀者表彰 

新旧クラブアッセンブリー  

備考欄＊は例会受付担当月対象委員会 


